

**パソコンで作る**

**かんだん年賀状講習会開催**

町光ブロードバンド推進協議会主催による「かんだん年賀状講習会」が、12月9日、役場研修室で行われました。

この講習会は、N T T東日本の方を講師として招き、パソコンのソフトを使って誰でも簡単に年賀状を作ることを目的としたもので、参加者は慣れないながらも、自ら選んだ素材を使ったり写真を組み込んだりと、世界に一つだけの年賀状を作っていました。



個性あふれた年賀状づくり



必死にボールを追いかける!

**COPACORAZON FUTSAL ZONE 開催**

小学生のフットサル大会であるCOPACORAZON FUTSAL ZONE (檜山サッカー協会主催) が12月4日、5日の2日間、町民体育館などで開催されました。

この大会には、コラソン上ノ国FCなど函館管内のサッカー少年団16チーム、選手約240人が参加。試合は前後半各10分で行われ、選手たちは、一つのボールを一生懸命追いかけ、ゴールが決まるたびに応援する父母から大歓声が起きていました。

**北斗市長杯第5回**

**道南わんぱく柔道大会開催**

小学生のみで争われる北斗市長杯第5回道南わんぱく柔道大会が11月28日、上磯中学校体育館で開催されました。

この大会には、道南18チームが集結。町柔道スポーツ少年団から20人が参加し、3人が入賞しました。(結果は、15ページ参照) 惜しくも入賞せず、日々の練習の成果が発揮できなかった児童は、悔し涙を流していました。「もっと練習を頑張る」と言う言葉に大きな期待が寄せられます。



みんなて勝利を分かち合った!



鋭いスパイクを放つ選手!

**第3回上ノ国夷王カップ小学生バレーボール大会開催**

第3回上ノ国夷王カップ小学生バレーボール大会が12月19日、町民体育館などで開催されました。

この大会には、上ノ国夷王ジュニアなど渡島檜山管内から23チーム、選手約200人が参加。選手たちは、仲間や父母から大きな声援を浴びながら、力強いスパイクを打つなど、熱戦を繰り広げていました。接戦の結果、男子・男女混合の部で夷王ジュニアAが優勝、女子の部は3位でした。

